

Ressort: Technik

## Australierin zahlt 1.000 Euro für zwei Äpfel

Brisbane, 05.08.2013, 12:18 Uhr

**GDN** - Eine 21-jährige Australierin hat auf der Suche nach Smartphones aus dem Hause Apple 1.500 australische Dollar (umgerechnet circa 1.000 Euro) für zwei Äpfel bezahlt. Wie die in Brisbane ansässige "Courier Mail" berichtet, hatte die Frau online nach zwei Telefonen von Apple gesucht.

Noch am selben Abend meldete sich eine andere Frau auf das Gesuch und vereinbarte umgehend ein Treffen mit ihr in einem Restaurant. Ohne die Verpackungen zu öffnen, zahlte die 21-Jährige 1.500 Dollar und kehrte heim. Dort öffnete sie die Boxen, fand aber in keiner der beiden Apple-Produkte, sondern Äpfel vor. Die örtliche Polizei hat nun ihre Ermittlungen wegen Betrugs aufgenommen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19020/australierin-zahlt-1000-euro-fuer-zwei-aepfel.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)